

Ski Extrem - Videoshow in Graz

Plichttermin für alle Ski- und Snowboardfreaks

Das Extrem Ski Team Salomon Austria zeigt im Rahmen seiner Österreich Tournee am **28. 11.** sowie am, **5.12. 95** jeweils um 20 Uhr im Hörsaal 1 der Vorklinik (Harrachgasse 21), an der Karl Franzens Universität Graz, die Skimania Videoshow 95.

Halsbrecherisches Schifahren und Snowboarden im hochalpinen Gelände werden die Zuschauer ebenso fesseln, wie die ausgefallenen Drehorte: Helicopterskiing in Kanada, Extrem Competitions in Kalifornien und sogar Schifahren in der Karibik.



Die Story begann vor 5 Jahren:

In den Fels- und Tiefschneehängen ihres Heimatschgebietes Goldeck bei Spittal an der Drau fanden sich Markus Gauster, Gernot Petutschnig, Manfred Gritzner, Georg Worsche und Wolfgang Egger zusammen und gründeten das Extrem Ski Team Austria, um die aufregendsten Schigebiete dieser Welt zu erobern.

Egal welche Jahreszeit, egal welches Ziel: Auf allen Trips des Teams sind die Ski und die Kameras mit dabei. Viele Touristen lach-

ten über die 5 Gestalten, die die höchste Sanddüne Europas bei Arcachon in Frankreich, bei 40° C in Schatten, mit Schiern auf der Schulter, bestiegen. Doch als sie die rasanten Abfahrten bis hin zum atlantischen Ozean mitverfolgten, waren sie begeistert!

Für Aufsehen sorgte das Team schon letztes Jahr in der ORF - SPORT-ARENA mit einem Spot über Schifahren am Geröll der Karawanken.

„Schnellstmögliches, explosives, dynamisches und abenteuerliches Schifahren auf jedem Untergrund im steilen, unberührten Gelände und kontrolliertes Springen über bis zu 20 Meter hohe Felsen“ so bezeichnen die Burschen die Art von Extremschifahren, bei

dem sie ihr adrenalinförderndes Vergnügen finden. Der 80-minütige Film zeigt die Highlights ihrer waghalsigen Unternehmen. Für jeden Besucher der Veranstaltung gibt es im Anschluß ein Gratisgetränk im Café Einstein.

Ermäßigte Karten gibts bei:

- Die Steiermärkische (s-Club Mitglieder erhalten eine zusätzliche Ermäßigung)
- Zentralkartenbüro
- Sekretariat der Hochschülerschaft an der K-F Universität Graz